
一般質問（令和６年第４回定例会）

剣持真菜美 １．生成ＡＩの教育現場への
導入について

１．適切な利活用に向けて
・国のＧＩＧＡスクール構想を受けて、町
では令和３年度よりＩＣＴ教育環境が整っ
ています。次のステップとして、生成ＡＩ
技術を利用して教育の質向上や変化の激し
い情報社会に適切に対応できる資質・能力
をつけていくことも求められます、町の教
育現場での生成ＡＩ技術の導入について伺
います。

川浦　雅子 ２．青柳保育所の閉園後につ
いて

１．閉所後の施設活用計画について
・保育所建物の老朽化は認識しているが、
改修を施し、例えば、地域の子どもが集う
図書室や遊び場を備えた施設への転用な
ど、公共施設の有効性のある再利用を模索
していく考えがあるか伺います。

川浦　雅子 ３．障がい者について １.関連計画の効果検証について
・神川町障害者計画等の関連計画を実行性
のあるものにするための町施策を伺いま
す。

新井　太一 ２．子供たちの居場所づくり
について

１．長期休み中の子供たちの過ごし方につ
いて
・夏休みなど、長期休み中の子供たちの居
場所づくりが近年問題となっています。こ
の居場所づくりの必要性はもちろんです
が、慢性化してきている温暖化から、熱中
症予防のため外出を控える子供たちも増加
しているなか、子どもを取り巻く長期休み
中の課題や、今後考えていかなければなら
ない取り組みについて町の考えを伺いま
す。

新井　太一 １．町の介護保険サービスの
充実について

１．高齢者、障がい者の方へのゴミ出し支
援について
・自らゴミを集積所まで持ち出すことが困
難な要介護認定を受けている高齢者や障が
いを抱えた方に生活支援の一つとして、自
宅まで個別収集するなどの支援策が必要で
あると考えますが町の考えを伺います。
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川浦　雅子 １．学童保育について １．学校統廃合にかかる影響について
・学童保育所と小学校の連携、及び小学校
統廃合に伴う学童保育所が直面する課題に
対して町の考え方、対応等を伺います。
また、統廃合後の学童保育所運営について
現時点での考えを伺います。



赤羽奈保子 1．コロナ患者への助成につい
て

１.高額な治療薬の負担軽減について
・コロナ感染症の重症化を防ぐため、一定
の効果を発揮している高額治療薬が高齢者
や障がいのある方などに処方されていま
す。しかし治療の効果とは別に、本人負担
が高額なため、処方をためらうケースがあ
るとも言われています。町では重症化リス
クが高い方へ処方される高額治療薬にかか
る一部負担金を助成する考えがあるか伺い
ます。

赤羽奈保子 ２.防災対策の充実について 1．要支援者にかかる災害時の対応について
・災害時に公助や共助を真っ先に、かつ継
続的に必要とする要支援者について、能登
地震の教訓として対象の把握が課題となっ
ています。町では、緊急時に、このような
要支援者（災害弱者）の特性把握をどのよ
うに行い、災害後一定期間どのように支援
していく計画があるのか伺います。

坂本　貴佳 １.町を通る道路管理について １．町道を覆う雑草について
・地先管理の不足から、町道にはみ出した
雑草の把握・駆除に対する町の方針を伺い
ます。
２.国道２５４号の雑草について
・国道における雑草等の把握・通報・進行
状況報告について、国に対する町の対応を
伺います。


